



Estabilidad económica, empleo y educación, principales logros de México en 2024: Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, enumeró la estabilidad económica, la confianza internacional, la generación de empleos y el fortalecimiento de la educación como los principales logros de México en 2024.



Sostuvo por ello que los mexicanos avanzan hacia un 2025 “lleno de oportunidades”.

En un vídeo mensaje con motivo de año nuevo, el legislador morenista puntualizó:

“Se ha cumplido con un propósito y con un objetivo trazado por el gobierno del presidente López Obrador, concluido por la presidenta Claudia Sheinbaum: política social, educación, salud infraestructura y, sobre todo, estabilidad económica y confianza internacional son datos y resultados de nuestro país, además de la creciente confianza e inversión extranjera en nuestro país”. Monreal subrayó que 2024 ha sido desafiante, pero también un año de crecimiento económico para México.



En ese contexto, el diputado federal hizo un recuento de los principales indicadores en materia de empleo, inflación y política social.

Recordó que el Banco de México cierra 2024 con un aumento en sus reservas internacionales hasta 217 mil millones de dólares y una política monetaria sólida que, según dijo, “sugiere una estabilidad financiera para el próximo año 2025”.

Agregó que México tuvo su tasa más baja de desempleo y durante los primeros seis meses del año se sumaron 295 mil puestos de trabajo.

Nuevo León, Quintana Roo, Coahuila, Baja California Sur y Querétaro cumplieron su meta de generación de empleos formales y otros 27 estados presentaron un crecimiento anual positivo en el registro de puestos de trabajo, indicó.

Sin embargo, admitió, “en junio de 2024, por cada cien hombres (con empleo), se registraron 67 mujeres, por lo que en el 2025 tenemos un reto importante en cuanto a brecha de género”.

Este 2024 cerramos un ciclo de retos y logros para México: estabilidad económica, generación de empleos y fortalecimiento de la educación. Avanzamos hacia un 2025 lleno de oportunidades. ¡Feliz año nuevo!
pic.twitter.com/GIJw0FOfS6

— Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) December 31, 2024

Reconoció asimismo que el índice de inflación superó las estimaciones del Banco de México:

“La inflación general en México, según el Inegi, pronóstico un cierre en el año 2024 con un aumento de 4.76 anual. Esto superó el objetivo del Banco de México, que era mantener la inflación dentro del rango de los tres por ciento”. No obstante, aseguró que la política social y la educación tuvieron un fortalecimiento en 2024: “Este año tuvo una atención muy importante la

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

01 - 01 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

educación, porque nación que le dedica a la educación mayor presupuesto, es nación que va a superar todos sus problemas”.

<https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-2024-fue-de-estabilidad-economica-empleo-y-educacion>